



努力

思いやり

笑顔と感動あふれる吹上中

■ 「あの電柱までがんばろう」君原健二(マラソンランナー)

『東京2020オリンピック・パラリンピック』の開催まで、あと5か月あまりとなりました。3月29日には、聖火リレーが本市を通る予定で、歴史的場面を見られることを楽しみにしています。

さて、表題の「あの電柱までがんばろう」は、1964年に開かれた東京オリンピックで8位、1968年のメキシコオリンピックで銀メダルを獲得したマラソンランナー、君原健二さん^{きみはらけんじ}の言葉です。君原さんは、走るのが辛くなると目標を小さく設定したそうです。ゴールまでを考えると遠すぎるから「とりあえずあと1キロがんばろう」、それでも辛くなったら「あと100メートルがんばろう」「あの電柱までがんばろう」と目標を小刻みにする思考が、最後まであきらめない行動習慣になり、メダル獲得につながったそうです。

進路決定を控える3年生はもちろん1・2年生にとっても、残り一月となった今年度を、心の中で「あの〇〇までがんばろう」と繰り返し、最後まで努力を続けてほしいと願っています。

■ 笑顔と感動があふれた 立志記念スキーキャンプ(2年生)

2月2日(日)～4日(火)、福島県猪苗代において、2年生による『立志記念スキーキャンプ』を実施しました。スキー初体験という生徒もたくさんいましたが、インストラクターの指導のもと、誰一人あきらめることなくレッスンに励み、最終日には全員が滑れるようになりました。初日の夜に行った立志式では、各自が将来への『誓いの言葉』を力強く宣誓しました。式歌『越えてゆけ』も素晴らしい、とても感動的な式となりました。2日目の夜に行ったコミュニケーション活動では、生徒間の交流を通して友情を更に深めることができ、大変有意義な時間となりました。保護者の皆様には、1月16日(木)第2学年PTAにおける事前説明会へのご参加や、生徒送迎等のご協力につきまして、大変お世話になりました。



誓いを立てた立志式



楽しいスキーレッスン



絆を深めたコミュニケーション活動

立志式を迎えて、キャンドルを手に誓いの言葉を述べた時、私は改めて日々の大切さを感じました。これから進路について考えることが増えていくと思いますが、今回誓ったことを忘れずにいたいと思います。大人になった時、「あの時やっていれば…」と後悔することのないよう、一日一日を大切に過ごしたいと思います。

2の1 代表生徒

僕は、3日間のスキーのレッスンで、友だちとの絆を深めることができました。最初は止まることしかできませんでしたが、だんだん滑れるようになり、最後は班のみんなと協力して、楽しく安全に滑ることができました。スキーの活動をとおして、他の人にも注意し、気遣いをすることの大切さを学ぶことができました。

2の2 代表生徒

■ 幼稚園・小学校・中学校の連携による学びが行われています

異校種間の連携・協力を通して、それぞれの教育の場における学びの向上や、進学に際しての子供たちの円滑な接続をねらいに、吹上幼稚園・吹上小学校・千塚小学校・吹上中学校で、様々な活動を毎学期行っています。最近実施した活動の一部を紹介いたします。

＜11/29(金) 児童生徒交流会＞

小学生との交流を通して年長者としての自覚を高めるとともに、愛校心の醸成を図ることを目的に、吹上小学校と千塚小学校のご協力により毎年実施しています。児童と一緒に教科の授業や、卓球・ソフトボールなどの活動に参加させていただき、充実した時間を過ごすことができました。小学校の皆様、大変お世話になりました。

(※イソルエンザの影響のため、今年度は千塚小学校での実施を見合わせました。)



[授業に参加する3年生]

＜12/23(月)・2/10(月) 幼稚園訪問学習＞

2・3年生の技術・家庭科の授業の一環として、吹上幼稚園のご協力により毎年実施しています。多くの生徒が卒園生であることから、お世話になった先生方との再会や当時たくさん遊んだ園舎に懐かしさを感じると同時に、幼児とふれあい、保育の楽しさや大変さも実感できたようです。吹上幼稚園の皆様、大変お世話になりました。



[園児と活動する2年生]

＜2/10(月)・2/28(金) 小学校乗り入れ授業＞

中学校の教員が小学校で授業を行うことを通して、小学生が、中学校への親しみや学習内容への関心を持つとともに、小中の教員が互いの教育過程に理解を深める機会としています。今年度は本校の理科教員が6年生を対象に、吹上小と千塚小で理科の授業『光の不思議』を実施します。[本校教員による授業]



[本校教員による授業]

■ 子供たちの たくさんの学びを 紹介します

紙面の都合でこれまで紹介できなかったもののうち、最近実施した一部をお知らせします。

◇ 人権集会を開催しました

12月4日（水）、校内人権週間の活動の1つとして人権集会を開きました。今年度は性的指向・LGBTに関わる人権問題をテーマに実施しました。今後も、人権尊重の精神を身に付けるられるよう取り組んでまいります。



◇ 租税教室を開催しました

1月15日（水）、納税貯蓄組合より、税理士の福富正浩様を講師にお招きして、3年生を対象に租税教室を開催しました。福富先生は租税の意義や目的、税の種類や使途等について、丁寧に教えてくださいました。授業で税の学習をしている3年生ですが、専門家の方のお話を聞いてさらに理解を深めることができました。



◇ ネットトラブル安全教室を開催しました

2月6日（木）、1学年PTA研修会において、デジタルアーツ〔株〕より黒川衣紗菜様を講師にお招きし、ネットトラブル未然防止講座を行いました。SNS等の利用による出会い系被害、ネットいじめなどの事例から、ネットの安全で適切な利用について親子で考えました。ご家庭でも、SNSの適切な使い方や情報機器の管理、ご家庭での利用に際してのルールについて、お子様とお話ししますようお願いいたします。

